

Asunción, 21 de julio de 2017

Compañera Mónica Valente
Secretaria de Relaciones Internacionales
Partido dos Trabalhadores - PT

El día de ayer recibimos con profunda tristeza la noticia de la partida del compañero Marco Aurélio Garcia, por lo cual, extendemos a todas las compañeras y compañeros del PT y a sus familiares, nuestros más sentidos pésames.

Militante incansable y un académico brillante, que, sin dudas, aportó con su lucha, su capacidad y sus principios, a construir ese Brasil más justo e igualitario con el que soñaba desde joven.

El compañero Marco Aurélio nos deja un legado de esfuerzos en la construcción de una Latinoamérica libre, soberana y fraterna, con el que honraremos su memoria.

«Los socialistas no mueren: los socialistas se siembran»
¡Hasta siempre compañero!

Saludos fraternos,

Secretaría de Relaciones Internacionales
Partido País Solidario-Paraguay